
OGGETTO: Rendiconto della Gestione Esercizio 2020 – Art. 227 del D.Lgs. n. 267/2000 

 

 Il Presidente del Consiglio Comunale legge l’oggetto della proposta in atti e passa la parola 

alla Responsabile dell’Area Finanziaria – Tributaria Dott.ssa Marina D’Arrigo per relazionare in 

merito. 

 La Responsabile dell’Area Dott.ssa D’Arrigo relaziona brevemente in merito dicendo che il 

risultato di competenza è positivo e dunque l’Ente si considera in equilibrio in quanto siamo in 

presenza di un risultato di competenza non negativo, secondo la disciplina contabile armonizzata. La 

Responsabile chiarisce che, però, il risultato di amministrazione dell’esercizio 2020 chiude con un 

disavanzo complessivo di euro 1.811.769,87 registrandosi, nell’anno 2020, un ulteriore disavanzo di 

euro 91.760,43 che ai sensi dell’art. 188 T.U.E.L. dovrà essere ripianato non oltre la scadenza del 

piano di rientro in corso. La Responsabile evidenzia che oltre 1.400.000 euro di tale disavanzo 

dipendono dall’obbligatorio accantonamento al Fondo Crediti di Dubbia Esigibilità. Relaziona, infine, 

la Responsabile di Area che l’ulteriore disavanzo di euro 91.760,43 si è generato dal problema di 

interpretazione sull’utilizzo delle somme assegnate per l’emergenza sanitaria Covid.   

 Il Presidente del Consiglio Comunale chiede se ci sono interventi in merito. 

 Interviene il Consigliere Comunale Sanfilippo Vincenzo per chiedere al Segretario Generale se 

è legittima la partecipazione dei Revisori dei Conti a mezzo di video-conferenza in una seduta 

consiliare, come quella odierna, che si sta svolgendo di presenza. 

 Risponde il Segretario Generale dicendo che non intravede motivi di illegittimità di 

partecipazione dei Revisori dei Conti alla presente seduta in video-conferenza, anche nella 

considerazione del fatto che lo svolgimento della seduta consiliare in modalità mista, cioè sia di 

presenza che in videoconferenza, è disciplinata dall’ancora vigente provvedimento del Presidente del 

Consiglio Comunale dell’aprile del 2020 nelle more di una definitiva regolamentazione. 

 Interviene il Consigliere Comunale Guliti Alfredo per dire che siccome non se ne faceva 

riferimento nella convocazione della seduta del Presidente del Consiglio, non era chiaro questo aspetto 

e dichiara che, considerato che viene data questa possibilità, si vedrà di potersene avvalere per il 

futuro. 

Constatata la assenza di interventi, il Presidente del Consiglio Comunale pone a votazione la 

proposta di deliberazione in oggetto. 

 La votazione viene eseguita in forma palese e per alzata di mano e si riscontra il seguente 

risultato: 

Consiglieri presenti e votanti: n. 09 

Voti favorevoli: n. 07 

Voti contrari: nessuno 

Astenuti: n. 02 (Sanfilippo Vincenzo, Guliti Alfredo) 

La proposta di deliberazione è approvata. 



Il Presidente del Consiglio Comunale pone, quindi, a votazione la immediata esecutività 

dell’atto.  

La votazione viene eseguita in forma palese e per alzata di mano e si riscontra il seguente 

risultato: 

Consiglieri presenti e votanti: n. 09 

Voti favorevoli: n. 07 

Voti contrari: nessuno 

Astenuti: n. 02 (Sanfilippo Vincenzo, Guliti Alfredo) 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

RICHIAMATA la entro riportata proposta di deliberazione, unitamente ai pareri espressi ai sensi 

dell’art.53 della Legge n.142/90, recepita dalla Regione Siciliana con L.R. N.48/91 e dell’art.12 della 

L.R. N.30 DEL 23/12/2000; 

D E L I B E R A 

Con n.07 voti favorevoli di approvare la entro riportata proposta di deliberazione 

Successivamente, stante l’urgenza, con n. 07 voti favorevoli 

D E L I B E R A 

Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente esecutiva 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


